

## Balonmano

# Una gala que vale por cien

El presidente de la Federación Española presidió la fiesta anual de la Asturiana, con un centenar de galardonados

Gijón, J. J.

El presidente de la Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez presidió ayer la XXVII Gala del Balonmano Asturiano en la que se entregaron alrededor de un centenar de trofeos a los mejores de la temporada y en la que estuvieron presentes los internacionales Jéssica Alonso y Jorge Martínez.

La insignia de oro fue este año para el entrenador y directivo José Antonio Mateos mientras que recibieron insignias de plata Jaime Lasa, José Antonio Menéndez y Pablo Menéndez. El premio a la trayectoria fue para Miguel Claudio, Sabino Palicio (Oviedo Balonmano), a la labor directiva; el colegio Los Pericones al mejor centro escolar; y el Oviedo Balonmano, al mejor club.

Como campeones de Asturias, en categoría masculina, fueron distinguidos el Juanfersa Gijón en Segunda, el Grupo Covadonga en juvenil y cadete, el colegio Marista Auseva de Oviedo en infantil, Los Pericones de Gijón en alevín, el Colegio Clarín de Gijón en benjamín y colegio El Llano de Gijón en minibalonmano. En femenino, el Siero Deportivo en senior, el Balonmano Gijón en juvenil, el Oviedo en cadete, el Gijón-Calderón en infantil, colegio Montevel de Gijón en alevín, el colegio Begoña de Gijón en benjamín y el Corazón de María en minibalonmano.

En los torneos Federación y Principado resultaron ganadores el Jofemesa Oviedo en senior-juvenil femenino, el Balonmano Gijón en cadete femenino, Begoña-Los Pericones en benjamín, el Náutico Carreño en juvenil masculino, el IES Calderón de Gijón en infantil femenino y el colegio Laviada en minibalonmano.

La Federación designó a Borja Vidal Fernández como el mejor jugador asturiano tras quedar subcampeón del mundo con Qatar y a Ana Temprano, campeona de Liga con el Bera Bera, y componente de la selección nacional como la mejor jugadora, ninguno de los dos pudo asistir a la gala, pero enviaron mensajes de agradecimiento. Por categorías fueron elegidos: Angel Paraja y Alejandra Argüelles (senior), Víctor Garrido y Andrea Carvajal (juvenil), Alejandro Santos y Magdalena Fernández-Agustí (cadete), Jorge López y Elena Capelastegui (infantil), Alvaro Hevia y Lucía Alonso (alevín), Jorge Lema y Beatriz García (benjamín), César García y Lucía López (minibalonmano) y Lucas Sesma y Tania Amorín (iniciación).

El mejor árbitro de base de la temporada fue Saúl Menéndez y el mejor árbitro Adrián Rodríguez Valdés. El premio para el mejor entrenador recayó este año en Alfredo Rodríguez tras lograr



Un grupo de premiados al término de la gala. | ÁNGEL GONZÁLEZ



A la izquierda, Blázquez y Jéssica Alonso. A la derecha, Tuero, José Antonio Mateos y Blázquez. | ÁNGEL GONZÁLEZ



Pablo García y Alfredo Rodríguez. | ÁNGEL GONZÁLEZ

## Pesca



Chus Fierros, Juan I. Suárez y Cuco Mori, con el salmón que pescó éste en el Sella. | J. M. CARBAJAL

## La mosca hunde las capturas de salmones

La obligación de usar este cebo hizo que ayer salieran sólo 6 piezas

Oviedo

Como estaba previsto, la jornada de ayer en los ríos salmoneros asturianos redujo sensiblemente el número de capturas, ya que solo se precintaron 6 ejemplares. La entrada en vigor de la normativa que permite únicamente pescar a mosca hasta el final de la temporada, el 15 de julio, a lo que se añade que los martes y miércoles son días de cotos parciales, propició este espectacular descenso.

Salieron cuatro en el Narcea, a cargo de Ignacio de la Lama León, de Sotosalbo (Segovia), de 4,930 kilos, en el coto La Isla; José Luis Ornia Casas, de Gijón, de 1,780, en La Llonga; José Antonio Fernández, de 4,545, en El Texu; y Anibal González, de 3,300, en El Texu. Otro lo echó a tierra en el Sella Antonio José "Cuco" Mori Cuesta, de Cangas de Onís, de 4,150 kilos en el coto de Puente Romano. Y también uno en el Eo, por Manuel Ceferino Palacios Rocas, de Pola de Siero, con un peso de 3,950 kilos, en el lote 3 del coto de Puente nuevo.

En total van 930 salmones en la actual temporada. A esta alturas en las anteriores se registraban estas cifras: 1.065 (2014), 684 (2103), 722 (2012), 990 (2011), 180 (2010), 195 (2009), 1.104 (2008) y 1.029 (2007) según los datos de la Asociación Asturiana de Pesca Fluvial.

### Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	En la temporada
Eo	1	84
Esva	0	27
Narcea	4	352
Sella	1	264
Cares	0	203
<b>Total</b>	<b>6</b>	<b>930</b>

Envíe las fotos de sus capturas o de sus lances de pesca al correo pesca@lne.es

el ascenso a la máxima categoría del Jofemesa Oviedo.

El mejor entrenador de base fue René Angel Benito mientras que recibieron la distinción por su labor en el balonmano base Manuela Eleazar, Israel Blanco y Pablo Juan González. David Santos (Siero Deportivo) recibió el premio a la deportividad.

Por último recibieron distinciones la selección cadete femenina por su título nacional, el Jofemesa Oviedo por su ascenso a la máxima categoría, el Siero Deportivo por su ascenso a la División de Honor Plata femenina, el Juanfersa Gijón por su ascenso a Primera masculina, el Grupo Covadonga juvenil y cadete por haberse clasificado para las fases finales del Campeonato de España al igual que el cadete del Oviedo y todas las selecciones asturianas participantes en los Campeonatos de España.